



Getafe a 17 de diciembre de 2024

Adorado sea el Santísimo Sacramento

Ave María Purísima

Queridos adoradores:

Como anunciamos al término de la Vigilia de Cristo Rey, se va a inaugurar la Sección de A.N.E. del Sagrado Corazón de Jesús, en el Cerro de los Ángeles, teniendo previsto celebrar su primera Vigilia el próximo 11 de enero de 2025, siendo las siguientes el segundo sábado de cada mes.

Esta sección tiene el doble objetivo de recuperar el carisma que imprimió nuestro Fundador, el Venerable Luis de Trelles, por lo que la Vigilia se extenderá desde las 21:30 h con la Reunión de Adoradores, hasta las 5:30 h con el rezo del Rosario y Laudes.

El segundo objetivo, es unirnos a la promesa que dirigió Jesús a Santa Maravillas, con motivo de la fundación del Carmelo del cerro de los Ángeles: ***“España se salvará por la oración”***.

Como miembros de la Adoración Nocturna Española, estamos llamados a **Adorar la Eucaristía, Reparar el Corazón de Jesús, e Interceder por España**, y que duda cabe que esta Basílica del Cerro de los Ángeles, lugar en el que desde tiempos inmemoriales habita Nuestra Señora de los Ángeles, Patrona de la Diócesis de Getafe, y en el que se Consagró España al Sagrado Corazón de Jesús, es un lugar con un profundo significado y sentido, que invita de modo especial a la oración.

Solicitaros que en las vigiliass pidáis para que esta fundación sea obra del Sagrado Corazón de Jesús, y a Él sepan consagrarse sus adoradores.

Al tiempo, invitaros a que deis a conocer esta iniciativa, y sin *“desvestir a otro santo”*, que esta llamada a la Adoración Nocturna en el Cerro de los Ángeles llegue a quienes nuestro buen Dios tenga a bien invitar a unirse a esta iniciativa.

Para más información, no dudéis en dirigirme las preguntas o dudas que consideréis.

Un abrazo en Cristo nuestro Bien

Miguel Lancharés

Presidente Diocesano A.N.E. Getafe

